

LES ENFANTS DE L'ERIKA

2000 | 52' | Long métrage | Documentaire | Français | Tous publics

GÉNÉRIQUE

Réalisation : Emmanuel Audrain

Scénario : Emmanuel Audrain

PRODUCTION, DISTRIBUTION, ...

Production : France 3 Ouest

| Le Goût du large

SOUTIENS

| CNC

| Conseil Départemental de Loire-Atlantique

MOTS CLÉS

mer | environnement | politique
| pollution | solidarité

PRIX & SÉLECTIONS EN FESTIVALS

Festival de Douarnenez



SYNOPSIS

Sur les dix plus grandes marées noires, la Bretagne en a subi cinq. Pour un "pays" qui vit pour une grande part de la mer, c'est beaucoup... trop ! Quel avenir pour la pêche, la culture marine ou le tourisme, si nos eaux sont régulièrement polluées ? Chaque année, le pétrole qui provient des dégazages sauvages est plus abondant que toute la cargaison de l'Érika !